



今年も残すところあと1か月、2022年のカレンダーも最後の1枚となりました。

園では、発表会に向けて子どもたちはリズム遊びや劇ごっこに夢中です。表現することの楽しさや工夫する面白さ、友だちと力を合わせる素晴らしい実感を実感し、更に心豊かに成長してほしいと願っています。

11月は、里山に焼き芋遠足に行ってきました。新しい遊具もあり、体いっぱい動かして楽しめました。体を動かした後のお弁当の味は、格別なようでとてもおいしそうに食べていました。遠足のお弁当の用意ありがとうございました。

12月の最後の月、季節の行事を大切にしていきたいと思います。子ども達の空想の世界が広がるクリスマス。絵本やお話から子ども達の夢を大きく膨らませてクリスマス会を行いたいと思います。

そして心新たに新年を迎える準備として園でも年末の大掃除を行います。職員と一緒に生活の場を片付け、清々しい気分を味わいます。自分でできることが増えているので、お家でもお手伝いを頼んでみてください。子どもにとって役に立てた喜びは、家族の一員としての自覚と自信につながります。「ありがとう。助かったわ。」の言葉と笑顔をお忘れなく。風邪やインフルエンザ、ウイルス性胃腸炎が流行る時期と合わせてコロナウィルスも増えております。うがい手洗い、加湿、十分な睡眠と栄養、咳エチケットなど、予防について、お家でも話してみてください。また、体調がすぐれない時には、長引かせないよう、感染の拡大を防ぐためにも、早めの休養や治療をお願いします。

園長 城所 理恵

保育目標

ひよこ組（0歳児）	あひる組（1歳児）	ぺんぎん組（2歳児）
<ul style="list-style-type: none"> 冬の寒さで体調を崩しやすい時期に元気に過ごせるよう、薄着で過ごしたり、体を十分動かしたりする。 保育者や友達とのかかわりを通して、人や物への興味・関心を持つ。 	<ul style="list-style-type: none"> 保育者に見守られながら身の回りのことを自分でやろうとする。 戸外に出て風の冷たさを感じたり、霜柱や氷を実際に見たり触ったりして冬の訪れを感じる。 	<ul style="list-style-type: none"> 様々な遊びを通して友達と遊びを味わう。 冬の健康な生活の仕方を知り、進んで行う。
ねこ組（3歳児）	とら組（4歳児）	らいおん組（5歳児）
<ul style="list-style-type: none"> 楽器遊びや劇ごっこを通して、表現する楽しさや、みんなで気持ちを合わせるうれしさを味わう。 友達との関わりを通して、相手の気持ちややり取りの仕方を知る。 	<ul style="list-style-type: none"> 身体の健康や感染症に興味を持ち、衛生的に過ごすことを意識する。 友だちと協力したり気持ちを合わせたりして、活動を行う楽しさを味わう。 	<ul style="list-style-type: none"> 冬の自然事象や年末年始の風習に興味・関心を持ち、遊びや生活に取り入れて楽しむ。 文字を書く楽しさを知る。

【里山に行ってきました】4. 5歳児

11月2日（水）バスに乗って里山に行ってきました。新しくできたアスレチック遊具や森の中で乗るブランコに喜ぶ子どもたち！そして、畑で掘ったさつま芋を使って焼き芋もしましたよ。サツマイモだけでなく、里山で拾い集めた落ち葉を焚火の中に入れて「おいしくな～れ！！」と願いを込め甘くてホクホクの焼き芋が焼けました！



【保育参加：面談のお知らせ】

先日、お知らせいたしましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めながら保育参加の受け入れをおこなっております。



今後の感染拡大の状況により中止または延期にある場合もございますが、可能な範囲でお子様の園での様子や子ども同士の関りを直接見ていただける機会となっております。一日1名ずつではありますが、ぜひこの機会にお子様の様子を見ていただけたらと思います。

日程等のご相談は直接クラスの担任までお声がけ下さい。
(皆様が参加できるように1家庭1回を基本にさせていただいております)



【法人全体研修を行いました】

先日法人での全体研修を午前、午後に分かれて開催しました。

東京立正短期大学の鈴木健史先生による

「保育における親との協働」というテーマで職員同士の意見交換をしながら保護者の方とのかかわり方について学びを深める良い機会となりました。今後も学びを活か



し保護者の方と一緒に子どもたちの成長を喜び合えるよう努めていきたいと思います。